

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

06.01.2021, MATTHIAS KAISER

So geht Solidarität

Ich find's klasse, was tausende Mädchen und Jungen im Kreis Steinfurt jedes Jahr um den 6. Januar herum leisten. Dann ziehen sie als Sternsinger verkleidet durch die Gemeinden. Sie sprechen den Menschen den weihnachtlichen Segen der Heiligen Drei Könige zu. Und sie sammeln Spenden für Kinder in Not. Im vergangenen Jahr kamen im Kreis Steinfurt so mehr als 390.000 Euro zusammen.

In diesem Jahr ist natürlich vieles anders. Klar, wegen Corona geht auch hier manches nicht oder nur stark eingeschränkt. Oder nur digital. Aber: Trotz aller Umstände machen auch in diesen Tagen wieder zahlreiche junge Menschen auf unterschiedliche Weise bei der Sternsingeraktion mit.

Diese Aktion ist übrigens die weltweit größte Solidaritätsaktion von Kindern für Kinder. Und hierfür engagieren sie sich – von Horstmar bis Hopsten und von Westerkappeln bis Wettringen.

Respekt! So geht Solidarität – auch in Zeiten von Corona. Denn gerade jetzt ist es wichtig zusammenzuhalten und einander Mut zu machen. Das tun die Sternsinger auch. Denn sie sammeln nicht nur Spenden. Sie wünschen allen Menschen den Segen Gottes für das neue Jahr. Dass dieser Segen auch Sie begleiten und Ihnen Mut machen möge, das wünscht Ihnen

Diakon Matthias Kaiser, Kreisdekanat Steinfurt